



Kolpingsfamilie St. Leon

Spenden der Kolpingsfamilie aus den Erlösen der Altkleidersammlungen

Don Marc Kabalese (2000)	1.500 €
Salesianer (2002)	260 €
DRK St. Leon (2003)	150 €
SMILE St. Leon (2003)	500 €
Sri Lanka (Flutkatastrophe 2005)	1.000 €
Pater Don Pierre (2007)	500 €
Jugenddorf Klinge (2008)	1.000 €
Tafel Wiesloch (2010)	700 €
Chile (2010)	500 €
Hospiz Agape Wiesloch (2012)	1.000 €
Kinder- und Jugendhospiz Clara Mannheim (2012)	1.000 €
Sozialstation Walldorf-St. Leon - Rot (2014)	1.000 €
SMILE (2014)	1.000 €
DRK St. Leon – HvO (2015)	2.000 €
Waldpiraten (2016)	2.000 €
Spende an Pater Tomas, Indien (2017)	500 €
RNZ Weihnachtsaktion (2017)	1.500 €
Kinder-Palliativteam Rhein-Neckar (2018)	2.000 €
Kirchengemeinde St. Leon (Pfarrsaal) (2020)	1.000 €
DRK St. Leon (2022)	1.000 €
Kinder unterm Regenbogen (2022)	1.000 €
Tafel Wiesloch (2022)	1.000 €
Das Jugenddorf Klinge wird von uns seit geraumer Zeit mit regelmäßigen Spenden bedacht. Bisher waren das ca.	2.650 €

Insgesamt kommt damit eine Summe von rund

25.000 €

zusammen, mit der wir gemeinnützige Organisationen unterstützen konnten.